

Fecha: 13-06-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Cesfam de Chillán refuerzan atención de salud respiratoria con extensiones horarias

Pág. : 5
Cm2: 205,3
VPE: \$ 204.518

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Cesfam de Chillán refuerzan atención de salud respiratoria con extensiones horarias



Ante el aumento sostenido de enfermedades respiratorias, los cesfam Sol de Oriente, Los Volcanes, San Ramón Nonato, Isabel Riquelme, Ultraestación Dr. Raúl San Martín González y Quinchamalí, reforzaron su atención con extensiones horarias y mayor dotación de profesionales.

La medida se enmarca dentro de la Campaña de Invierno 2025 y busca mejorar el acceso a la salud, especialmente en los horarios de mayor demanda. Esta estrategia funcionará de lunes a viernes de 17:00 a 20:00, mientras que en el Cesfam San Ramón Nonato hasta las 22:00 horas y contempla más horas médicas, de enfermería. En el caso de los Servicios de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) de los cesfam Los Volcanes,

Isabel Riquelme y Ultraestación Dr. Raúl San Martín González, el refuerzo operará de lunes a viernes de 17:00 a 00:00 horas con aumento en las horas de atención médica, enfermería y técnicos en enfermería (TENS). Durante sábados, domingos y festivos, el servicio se extenderá de 08:00 a 00:00 horas, con cobertura de médicos y TENS.

Paula Suazo Spinetto, jefa Técnica de la Dirección de Salud Municipal de Chillán, comentó que esta iniciativa "busca cubrir el aumento de demanda de las atenciones respiratorias en invierno y para que jóvenes y adultos que trabajan o estudian, puedan atenderse cómodamente después de su jornada, liberando así los cupos diurnos para nuestros adultos mayores y niños pequeños".